



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

MISE EN LIGNE DU RAPPORT ANNUEL 2012-2013

Gaspé, le 6 février 2014 – Soucieuse de suivre les courants technologiques et écologiques, la Commission scolaire des Chic-Chocs a choisi de présenter les réalisations de l'année scolaire 2012-2013 sur son site Internet. En se rendant au www.cschic-chocs.net/rapportannuel, les internautes pourront ainsi naviguer d'un sujet à l'autre de manière tout à fait conviviale, et selon leurs intérêts.

Le rapport annuel met en lumière les accomplissements les plus marquants de la quatrième année de réalisation du *Plan stratégique 2009-2014*. Il présente, entre autres, un portrait de l'organisation, les principales décisions des élus scolaires, la répartition des revenus et des dépenses 2012-2013, les résultats en lien avec la convention de partenariat conclue avec le ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport ainsi que les bons coups des établissements.

Il est à noter que le rapport annuel a fait l'objet d'une présentation en séance publique le 26 novembre 2013, tel qu'exigé par l'article 220 de la Loi sur l'instruction publique.

- 30 -

Source :

Service des communications
Commission scolaire des Chic-Chocs

Information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication
Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912